

# *Les Coqs de combat français viennent avec des boxeurs professionnels*

---



La Havane, 23 mai, (RHC).- L'équipe française de boxe, « Les Coqs de combat », vient à Cuba se jouer le tout pour le tout. Parmi les 5 boxeurs qui monteront vendredi sur le ring de la Cité sportive de La Havane il y aura trois professionnels. Il y a trop en jeu. Ce qui est en lice est le passage à la finale de la VIIIe série mondiale de boxe.

Les Coqs de combat français ont perdu à Paris le premier tour des quarts de finales 2 à 3 face aux Dompteurs de Cuba. Et maintenant, ils doivent relever le défi devant un public fana et fidèle à l'équipe cubaine.

Vendredi, on doit voir à La Havane Morgan N'Dong, un welter léger d'origine gabonaise, Martin Owuno, poids moyen et Sylvain Luce, Le Fou.

Aucun de ces trois boxeurs professionnels ne s'est présenté dans des séries mondiales de boxe et chacun d'entre eux se mesurera à des cracks cubains. Tout comme il fallait s'y attendre, pour combattre avec eux, la direction des Dompteurs de Cuba a appelé dans ses rangs Andy Cruz, vaincu avec 14 victoires dans le cadre de ces séries mondiales, Arlen Lopez, 18 victoires et 7 revers et Erislandy Savón

qui accumule 23 victoires et seulement 3 défaites.

Une artillerie lourde que Cuba complète avec Robeisy Ramirez, 12 victoires et 2 défaites dans la division des poids plumes et Damian Arce, invaincu avec 2 victoires, dans la division des poids mouche.

Les Dompteurs de Cuba n'ont besoin que de trois victoires pour passer en finales.

A Astana, les Kazakhs accueilleront les Anglais qu'ils ont avantaés à Londres 3 à 2, vendredi dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/162886-les-coqs-de-combat-francais-viennent-avec-des-boxeurs-professionnels>



**Radio Habana Cuba**